



# みずどう

確かな学力、豊かな心、健やかな身体のバランスのとれた子どもの育成をめざす

令和2年2月号  
尼崎市立水堂小学校  
尼崎市水堂町1丁目32-8  
TEL (06) 6437-3804  
<http://www.ama-net.ed.jp/school/E30/index.htm>



## 季節の話を通して

暦の上では2月4日は立春、春の訪れを感じる季節になったということです。毎年、この時期になると天気予報では、立春の話が出ます。その度に、まだまだ寒い時期が続くのに、春はまだもう少し先かなといつも思っていました。ところが、今年の冬は春のような陽気が続き、まさしく暖冬になっています。私の家では、例年よりヒーターをつける時間が少ないです。この傾向は、この先1ヶ月も続くようです。

1月の朝会で、「大寒」について話をしました。「大寒」の時期は、1年中で最も寒い時期であり、その時期が終わり、春の季節を感じる頃を昔の人は、「立春」と呼んでいたのだという話をしました。その話をした時にも、今年の冬はいつもの冬とは違って暖かく、雪の降る量も少なくなっています。それは、もしかすると、今みんなが住んでいる地球の気温が少しずつ上がっている「地球温暖化」というのが影響しているのかも知れませんねという話をしました。

実は、この話を朝会でしたのは、日常生活で起こっている様々な出来事や物事に少しでも興味を持ってくれたらという思いがありました。日常生活で起こっている出来事を「これどういうことだろう。」とか「なぜこんなことが起きるのだろう。」といった視点で物事を見つめなおすと、そこには、様々な疑問や問題意識が生まれます。そういった疑問や問題を調べていくことで、物事を深く考えたり、関係づけて考えたりする力にも繋がってきます。

子どもたちは将来に向けて、自分の身のまわりや生活を振り返り、課題を見付け、自分の力で解決することが必要となります。「これどういうことだろう。」・「なぜ、こんなことが起きるのだろう。」という問題意識を持って物事を調べたり、考えたりするきっかけとして、日常生活や世の中で起こっているさまざまな出来事や時事問題等にも、興味を持って目を向け、物事の見方・考え方をより広く、また、深めていって欲しいと思っています。

校長 重信 親秀



## ジョギング朝会、スタートです！

2月に入り、朝のジョギング朝会が始まります。毎年、小学生の運動不足や運動能力の低下がデータとして浮き彫りになる中で、こういった行事を大切に、少しでも体力の向上に努められるようにしています。寒い日がまだまだ続きますが、頑張っていきましょう。

(体育主任)



・2/6(木)より児童支援の平野真実教諭が産休に入ります。



日	曜	項	目
1	土		
2	日		
3	月	火曜校時 朝会	南武中あいあいコンサート (14:00～ 体育館 4～6年)
4	火	月曜校時	委員会活動
5	水	ジョギング朝会	口座振替日
6	木	代表委員会	2年社会見学(キッズプラザ) 定時退勤日
7	金	ジョギング朝会	3年社会見学(午後 大阪くらしの今昔館)
8	土		
9	日		
10	月	クラブ活動	ノート検定(～14日)
11	火	建国記念日	
12	水	ジョギング朝会	入学説明会(10:00～ 視聴覚室)
13	木	定時退勤日	
14	金	ジョギング朝会	情報モラル研修(5校時 3～6年)

15	土		
16	日		
17	月	朝会(表彰) 委員会・クラブ活動(反省)	ステップタイム漢字週間(～27日まで) 口座振替日
18	火		
19	水	ジョギング朝会	5年社会見学(午後 トップランメディアプリンテック)
20	木	参観・懇談(高学年 5・6校時)	6年ミニ音楽会(5校時 体育館) 定時退勤日
21	金	参観・懇談(低学年 5・6校時)	
22	土		
23	日	天皇誕生日	
24	月	振替休日	
25	火	現金徴収日	
26	水		
27	木	定時退勤日	
28	金	漢字検定(9:00～)	5年社会見学(午後 朝日新聞大阪本社)
29	土		

租税教室



こころの教育講演会



南武中部活動見学



給食集会



校内バスケットボール大会



5年生の応援もあり、とても盛り上がりました。

